



上東っ子

銚田市立上島東小学校
学校通信 No. 10
令和元年 6月14日

さつまいもの苗を植えました

6/4(火), 飯島さんからお借りしている学校近くの畑に, さつまいもの苗を植えました。元PTA会長の神成田さんが, 畑を耕し, 畝をたて, マルチをはってくださいました。さつまいもの苗も準備してくださいました。本当にありがとうございます。6/4は, 1・2年生が流行性胃腸炎でお休みだったため, 5・6年生が1・2年生の分も植えました。秋には, 全校児童で収穫予定です。



べにはるかとべにあずまを植えました。
収穫の日が, 楽しみです。

あいさつ大使登場

上島東小学校あいさつ大使のみなさんが, 「**か**かおはニッコリ **み**んなに **し**っかり

いにち **と**より先に **か**っこうの外でも **し**自分から」とあいさつ運動の推進に活躍しています。6/11(火)の児童朝会では, 運営委員の人たちと一緒に実演も交えて, 全校児童に「顔はニッコリ, みんなにしっかりと, 毎日, 人より先に, 学校の外でも, 自分から」進んであいさつすることを訴えました。あいさつの飛び交う上島東小, 素敵ですね。



元気なあいさつをして, 今週も一週間元気に頑張りましょう。各学級を回って, あいさつ運動展開中のあいさつ大使です。

引き渡し訓練が行われました

6/10(月), 地震や原子力災害などを想定して, 大洋中学校区全体での引き渡し訓練が行われました。上島東小学校単独ではないため, 中学校や幼稚園等に兄弟姉妹がいる場合は, お迎えに時間のかかる児童もいましたが, お家の方々のご協力が無事, 全児童の引き渡しが想定時間内に終了しました。また, 悪天候のため, 体育館が引き渡し場所となりましたが, 混乱なく引き渡しことができました。ご理解・ご協力, 本当にありがとうございました。

体力テストが行われました

6/12(水), 体力テストを行いました。6年生は, 準備や片付け, そして縦割り班の班長として, 低学年を各種目の場所に誘導したり, 投げ方や跳び方を教えたり, 記録を取ったりと大忙しでした。

高学年と分かれてのボールスローでは, 3年生が1・2年生の面倒をみていました。



立ち幅跳び・反復横跳び・上体起こし・ボールスロー・シャトルラン…
全力で取り組みました。